

Tag der Bewegung für Kinder des Spielkreises „Regenbogen“

Am Mittwoch den 07.12.2011 fand nachmittags zum ersten Mal in Kooperation mit der Erich Kästner Schule Rhaderfehn ein gemeinsamer Tag der Bewegung statt, der sehr erfolgreich für alle Beteiligten war.

Die 13 Mädchen der Berufsorientierungsgruppe „Sozialpflege“ im achten Jahrgang der Erich Kästner Schule hatten schon zwei Besuche im Spielkreis des Kindergartens Regenbogen absolviert und mit den Kindern gearbeitet. Im Rahmen der Auseinandersetzung mit dem Beruf der Erzieherin wollten sie nun vor Weihnachten ein weiteres Angebot für die Kleinkinder durchführen. In enger Zusammenarbeit mit der Leiterin des Spielkreises Frau Radünz und der pädagogischen Mitarbeiterin Frau Ruhm wurden die Angebote, die neben Motorik, Koordination und Wahrnehmung natürlich vor Allem die Freude an der Bewegung vermitteln sollten, vorbereitet. Die Mädchen sollten die 5 Stationen betreuen, anleiten und unterstützen und so viel über die Arbeit einer Erzieherin lernen. Mit großer Freude nahmen die Spielkreiskinder die Angebote an und entdeckten zum Beispiel das Schwingen an den Ringen, kletterten, tobten und tollten durch die ganze, große Turnhalle. Besonders viel Spaß machten die gemeinsamen Bewegungsspiele „Wo ist mein Haus?“ und „Ran an die Matte“ oder das Spiel mit dem Schwungtuch, das nach der kleinen Stärkung stattfand. Am Ende konnten die Eltern ihre von der vielen Bewegung ermüdeten aber begeisterten Kinder wieder mit nach Hause nehmen. Als Fazit bleibt festzuhalten, dass aus diesem einmaligen Angebot sich vielleicht eine feste Kooperation entwickeln kann, weil alle Beteiligten vom Erfolg überzeugt sind.



Gez. Nadine Musiol (Lehrerin der EKS)

